



学校だより なかじま



令和4年2月28日
川北町立中島小学校
校長 荒木 真美



6年から5年へ縦割りチームの引き継ぎ

梅の花もそろそろ開きはじめ、春の訪れを感じます。令和3年度も残すところ1か月、いよいよ学年のまとめの時期です。これまでの成長を実感すると同時に、お世話になった方への感謝の気持ちを持って、進級・進学に向けての準備を進めていきたいと思います。

今年度も新型コロナへの対応に、学校の生活や行事も大きく変わりましたが、工夫を凝らしながら教育活動を行うことができました。

保護者、地域の皆様のご協力とご支援に心より感謝申し上げます。



2月25日(金)6年生を送る会

6年生に感謝し、卒業を祝う「6年生を送る会」。5年生が中心となって、各学年が出し物の練習や会場の飾り付けなど、心を込めて準備してきました。今年も、大きな声を出したり、歌を歌ったりはできない制限がありましたが、どの学年も工夫した内容で、すばらしい発表でした。5年生は、初めて自分たちが中心となる大きな行事でしたが、力を合わせて立派にやりとげました。



1年「かさじぞう」

演じる人と読む人に別れて、元気いっぱいに発表しました。それぞれの役柄になりきっていました。



2年「ラインダンス～歩いて帰ろう」

椅子を使ったラインダンスでした。音楽に合わせて体を動かし、心を一つに表現しました。



3年「手取穴龍太鼓」

練習を重ねた12人の息の合った力強い太鼓の響きが迫力満点でした。



4年「ダンスとともに思い出巡り」

6年生の思い出の曲をダンスで表現しました。リズムによって、生き生きと表現しました。



5年「贈る言葉」

あこがれの6年生1人1人に向けて、思い出や見習いたいことを感謝の気持ちをこめて伝えました。



6年「さるかに合戦？」

6年生が作った、ダンスあり、8の字跳びあり、楽しい劇に、会場は大いに盛り上がりました。